

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。  
平素は祇園新橋まちづくり部の活動にご理解とご協力頂き、ありがとうございます。  
まちづくり部の意見交換会も感染症の拡大で、2020年2月以来開催出来ておりません。  
令和5年は新たな気持ちで活動を再開したいと思っております。  
再開の折には改めて書面でお知らせ致しますので、その折には

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしております！

## 辰巳大明神 祭礼のご案内

### 寒供養祭

1年の【無病息災・商売繁盛】を祈願いたします m(\_ \_)m

【日時】2023年1月20日(金) 午後1時～

【準備】午前11時から 【片付】午後1時半から

### 初午祭

【日時】2023年2月17日(金) 午後1時～

【準備】午前11時から 【片付】午後1時半から

## 白川のお掃除＆お火焚祭



11/24(木)辰巳大明神のお火焚祭が例年通り執り行われました。朝から幟の飾り付けを行い、京都女子大学の学生さんもお手伝いいただき、護摩木の組み上げもお願いしました。初めてのことに楽しみながら体験してくれたようです。今年一年を平穩に過ごせた感謝の気持ちと、焼きミカンでこの冬の無病息災をお祈りし、お焚き上げをおこないました。

11/20(日)、お火焚に先立ち、白川のお掃除が実施されました。地域の皆さんを始め、前撮り撮影事業者会、京都女子大学からも大勢のご参加をいただきました。祇園新橋の地域外からも多くの皆さんにご協力いただきながら、これからもまちづくりに取り組んでいきたいと思っております！



## 事前協議の状況と新規出店情報について

1. 株式会社ハリズリー様 「BRILLIANCE (ブリリアンス)、BIZOUX (ビズー)」出店  
11月19日にジュエリー販売の店舗をジュヴォーさん東隣に出店されました。改築工事及び暖簾看板の制作については協議会と事前協議を行って頂きました。
2. 株式会社大地様 「和牛料亭 bungo GION」を出店予定  
小勝様あとに和牛を使った料亭を出店される予定で工事がすでに始まっています。この建物は伝統的建造物群保存地区の指定を受けた建物のため、外観の変更が出来ません。工事は内装と排気設備の設置になります。協議会では事前協議で特に「臭いと音」に関して十分な対策を要求しました。開店の予定は1月下旬と伺っています。また暖簾看板についても事前協議を行った上での制作となります。
3. つた家様のあとに、うなぎ料理の店舗が出店を予定しています。  
こちらの建物も伝建の指定を受けたものになるので、外観の変更は出来ません。「うなぎ屋」という業態のため、「臭い、煙」の対策が重要になります。協議会ではそのための十分な事前協議の時間が必要だと考えています。また場合によっては近隣説明会の開催も考えています。現在は内部構造を確認するための解体工事が行われている状態です。

## 無電柱化について

京都市の観光地の無電柱化計画は中断していますが、京都市の担当局とは定期的に協議を重ねています。以前にもお伝えしましたが当地区での無電柱化への最も大きな課題は、地上機器の設置場所です。現状では道路上や私有地への設置は難しく、土地の買収による用地確保も今後の市の財政状態を考えると実現の可能性は低いといえます。役員会の話し合いの中では、一部の電柱に地上機器を設置する「ソフト地中化」(無電柱化ではなく無電線化)も一つの選択肢ではないかという考えも出て来ています。今後も京都市との協議を継続します。

## 災害に備えて

四条通に想定浸水深のプレートが設置されているのをご存じですか。鴨川が氾濫した時に浸水する想定水位です、1mとあります。近年大雨等異常気象が発生しております、自分の住んでいる所は大丈夫とっていませんか。昭和10年6月29日午前7時に撮影された元吉町の浸水時の写真が見つかりました。膝上まで水に浸かっている様子、床上浸水が長く続いたと記録されています。当時とは違い下水道も整備されていますが、防災に心がけてください。お家に古いこの界隈の写真お持ちでしたら連絡ください。アルバムから剥がさないでも構いません。



### 第30回祇園白川ライトアップ

- ・3/30(木)~4/8(土)の期間、例年通りの規模での開催を予定しています。
- ・協賛金の募集を行っています。京都市の財政難から助成金が減額されています。どうかご協力をお願いします。

定例の意見交換会は、新型コロナ感染予防のため休止中です。再開時には改めて書面でお知らせいたします。  
お問合せ連絡先：永田(あがり萬内) 075-525-0529